

La démontagnée a attiré les Peiserots



Vaches, chèvres, ânes et moutons étaient à l'honneur lors de cette démontagnée. Photo Le DL/J.L.

La démontagnée du village a attiré du monde, samedi matin, à Rosuel. Vers 11 h 30, les ânes ont ouvert le défilé. Ils étaient suivis de près par les biquettes qui ont amusé les parents et les enfants. Mais les stars de la journée étaient bien évidemment les vaches du

Gaëc Alpin qui avaient, pour l'occasion, revêtu leurs plus belles fleurs. La journée s'est poursuivie par un concours de pétanque, la visite de machine à traire et la projection de films avant un repas concert, le soir, à partir de 19 heures.

J.L.